
 白砂青松保全委員会（岡田政雄委

員長）と掛津区のみなさんにより、

特定外来生物「オオキンケイギク」

の除去作業（三本松交差点付近）が

行われました。 
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網野町の人口(人) 

 H31.4末 H31.5末 前月比 

 0～14歳 1,255 1,255    0 

15～64歳 6,711 6,695  －16 

65歳～ 4,835 4,834   －1 

 合計 12,801 12,784   －17 

区の未来、考えてみませんか? <6/12> 

 網野町民生児童委員協議会(中

川直会長 通称：民児協）のみな

さんにより、府道浅茂川下岡線

（下岡バイパス）で清掃活動が実

施されました。 

木津連合区での説明会の様子 

除去されたオオキンケイギク 

令和元年６月２５日発行 

除去作業に精を出す参加者 

特定外来生物「オオキンケイギク」が増える

と・・・ 
 
⇒旺盛な繁殖力で、従来いた他の植物の生育場

所が奪われ、その植物を餌としている生き物も

いなくなる可能性があります。 

オオキンケイギクを駆除 <5/19> 

地域に根差した取組を！民児協 <5/18> 

当日は、約40人の方が園芸用

ミニスコップ等を使い、オオ

キンケイギクを次々に根っこ

から引き抜いていきました。 

 除去作業後、松尾信介事務

局長は「昨年、初めて除去作

業を行い、今年はより多くの

オオキンケイギクが除去でき

た。ぜひ来年も継続して取り

組んでいきたい。他の地域で

も見かけたら駆除してほし

い。」と話されていました。 

  

■網野町の将来推計人口は… 

 平成27年（2015年）の12,931人から 

 令和27年（2045年）には7,273人に 

 減少すると推計されています。 
  （国立社会保障・人口問題研究所による） 

 手に持っているごみ袋が飛ばさ

れそうな強い風が吹く中、参加さ

れた28人の民生児童委員さんによ

り、30袋ほどのごみが拾い集めら

れました。 

 この清掃活動は、5月12日の

「民生委員・児童委員の日」から1

週間を、活動強化週間として全国

でさまざまなPR活動が展開されて

いるなか取り組まれたものです。 

 清掃作業中に突然通りかかった

馬に“ビックリ”しながらも、楽

しく活動されました。 

清掃活動に取り組むみなさん 

みなさん 

お疲れ様です！ 

ヒヒ～ン 

 今後ますます高齢化・小規模化す

る行政区の増加が予測されることか

ら、市では、行政区を超えた「地域

コミュニティ」をつくり、住民同士

が新たに“つながる”地域づくりの

方法を検討しています。 

 先日、網野町内のトップをきっ

て、木津連合区の各区長さんをはじ

め、区役員さん、地区公民館長さん

など25人の方々にお集まりいただ

き、説明会を開催しました。 

 参加者からは、「若い人が住んで

くれるまちづくりをしないと、また

先細りするのでは？」「決まりきっ

た形はない。みんなで考えていこ

う」「不安をあおらず、もっと前向

きな希望が持てる話がしたい」な

ど、様々なご意見を頂きました。 

 

 今後、網野町全域で順次説明会を

開催する予定です。10年後・20年

後を見据え、体力がある今から持続

可能な地域づくりについて、共通の

認識・理解が広がるよう、一緒に考

えてみませんか。 

  


